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<挨拶> 

根岸会長  おはようございます。第一回運営委員会、これから始動します。すでにいろいろ動き出している委員会もあるようで

すが、私たち本部のほうも一年間頑張っていく所存ですので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

仙田校長   

皆様こんにちは。５月から今までの動きでは、１年生は初めての定期テストに臨み、その後、全学年合唱祭の練習一色で、

今日も土曜日ですが７時台のバスはいっぱいでした。朝から頑張ってくれています。どうぞ来週の金曜日の合唱祭、来てい

ただければと思います。ちなみに、来年は金曜日が取れなかったので、木曜日になる予定です。先日教育庁の方がいらっ

しゃり、施設の点検を行っていただきました。校庭については、まだ水はけが悪いので、冬場を使ってマスを作って水を流

す工事を２、３か月でやるということ、それから格技棟のエレベーターの下に、大雨の時に水が溜まってしまうこと、その根

本的な見直しを計ってもらっています。その他格技棟と体育館の間にあるグランドに関しても、ここは水はけが良いので使

えるようにしてほしいという要望を出しています。 

   それから、今度全校集会を開き通知文をお出ししますが、主権者教育についてです。報道では６月２２日に公示されて、７月

１０日が参議院選挙です。６年生で有権者になっている生徒が４分の１くらいいます。１８歳の生徒に１７歳の同級生が「何党

にいれろよ」といった時点で公職選挙法違反になります。この点を注意するように都から連絡が来ています。授業でもやって

おりますが、再度確認したいと思っています。学校の中は基本、施設面や政治的中立性を考え、校内での選挙活動は原則

禁止とさせていただくことにします。今までも、模擬選挙等は行ってきたので、選挙には行ってほしいと考えています。７月１

０日は部活動があったとしても、棄権をせずに投票への意識については守ってもらいたいと思っています。学校では４、５、６

年を集めて集会をして、やってはいけない行為を生徒へはプリントで、保護者へは通知文で出します。学校によっては、特

別授業をやっている学校もあります。ヘイトスピーチに加わったとか、それを学校内で行ったという例もすでに出てきていま

す。政治経済の河合先生が話をして、進めていきたいと思っておりますので、保護者の方もお知りおきください。 

   ６月に４年生は宿泊防災訓練があります。今年は森田先生の頑張りで起震車が来ることになり、昨年同様武蔵野赤十字病

院の方も講師でいらしていただけるのですが、熊本から帰ってきたばかりとのことで、その貴重な生のお話も聞けると思い

ます。 

また６月２５日には学校見学会があります。後期生は試験１週間前に入ってしまうため、前期生からボランティアを募ります。 

見学会に来ている小学生の保護者の意見を聞くと、生徒と話してみたかったという意見もあり、ご協力をお願いしたいと思

っております。 

それから、今日朝９時から同窓会の都議会議員の吉野会長他、４人来ていただき、同窓会として今年何か貢献できることを

とお話しいただきました。皆勤者の３、６年に図書券をという話も出ております。陸上部の関東大会の垂れ幕もお願いしてお

ります。一部の生徒に対しては、学校単独ではできない状態ですので、同窓会やＰＴＡ、地域と一体となってやっていきたい

と思っています。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

<運営委員自己紹介> 
会長：根岸みどり  副会長：兒玉千寿子・山根麻由子  会計：内海香代子・竹島佳織・平石円  書記：井上瑞穂・福重奈津子・本川如子 

１年：岡由紀江・城優子  ２年：沼館京子・柳澤明子  ３年：成田松子・乗安ひとみ  ４年：関瑞絵・田中真子  ５年：阿部友美子・宮田陽子 

６年：市川絵里子・村松三記子   広報委員：若林みどり・井上富士子・村瀬順子   役選委員：五十嵐陽子・平井孝子 

 １年間このメンバーで頑張りますのでよろしくお願いいたします。 

 

<議事> 

1.学校より森田副校長先生 
おはようございます。私のほうからは、学校の様子をお知らせしたいと思います。 

５月８日から１０日まで、１，２年は校外学習、１０日に３～６年は遠足を行いました。本校の６年間の校外学習の完成が見えてき

た気がします。１期生が作った道を２期生が形を完成させてくれたと思います。来年もこれをベースにより良いものになってい

くことを期待しています。前期課程はもう７年目になるのでほぼ完成していますが、後期課程はまだ様々な課題が出てきてい

て、修正しながら、教育委員会の方針であり、本校の学校の理念でもある「世界に発信する」という行事になってきたかと思い

ます。生徒たちは非常に頑張っていて、４年後の東京オリンピックには、選手として出場する生徒もいるかもしれませんが、そ

の他の場面でも、本校から活躍する生徒が多く出るのではないかと楽しみに思っています。その後、中間テスト、５月２５日に

は前期生対象で避難訓練を行いました。今までは３月に行っていた下校地域別のグループに分かれる訓練を行いました。実

際、発生した時には迎えに来てもらう、安全になってから帰すということで、グループで帰すということはないと思いますが、近
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くにどんな子がいるかという安心感や、防犯の面で駅まで一緒に帰ることができるかと思い、この時期に行いました。６月１０日

に合唱祭があります。朝早くから夜遅くまで頑張っています。その練習の様子をＨＰにアップさせたいと思っております。その後

１７，１８日で防災宿泊訓練となっております。４年生は防災活動支援隊を結成し、基本的にはなにか起こった時には各学年ＨＲ

委員がリーダーシップを取って行いますが、４年はそれ以外に２人加わります。防災活動支援隊にはクラス以外の活動を主に

なってやってもらいます。３月に行う避難訓練ではこじか保育園と合同で行い、避難後に支援隊は保育園児と一緒に保育園に

行き、園児の引き取りまでのサポートを、保育士さんと行う予定です。訓練の時から、地域と連携して協力しあっていこうと思

っております。６月２３日は５，６年生が芸術鑑賞教室になっています。合唱祭が終わると、前期課程は少し落ち着く感じがします

が、部活のほうが６月の中旬くらいから最後の大会になっていくのかなと思います。後期課程のほうは最後のインターハイの

試合が目白押しでやっております。６月１７～２０日には、陸上部の関東大会に香坂君と岸さんが出場します。行事を中心にお

話ししましたが、勉強のほうも頑張っております。テスト前の１週間は大会議室も空いてないほどの生徒が夜遅くまで残って勉

強しています。部活も勉強もすぐに成果が出るものではないので、今頑張っている自分を信じて、最後に実を結ぶのかなと思

います。以上です。 

 

門馬副校長先生 

おはようございます。前期の話になりますが、校外学習でタブレットを使いました。非常にいい活動になり楽しみなものをたく

さん作りましたので、おそらく文化祭の時には充実した形でお知らせできると思います。１年生もだいぶ給食に慣れて、これ

から縦割り給食で学年を経て一緒に食べることもやっていきたいと思います。前期の子たちも来週の合唱祭に向けて頑張っ

ております。来週はぜひ楽しみにしていただければと思います。よろしくお願いいたします。 

 

２．役員会より 

①ＰＴＡ活動、運営委員会、活動予定についての説明と確認 
メールメイトシステムについての登録確認、前期クラスＴシャツについての集金の説明 

クラス連絡網については、メールシステムが浸透してきたこともあり、今年度の作成は各学年の先生と役員さんで相談 

して作成の判断をしていただき、各学年のメールシステムを利用してお知らせしていただくこととする。 

第一回運営連絡協議会、評価委員会防災教育推進委員会の報告：会長根岸より 

        ６月１日に出席。この学校でどんなことが計画されていて、新しい取り組みに関してのお話しで、とても先生方が熱心に取り組んで 

いる学校だと改めて感激いたしました。今年度もＰＴＡとしてお手伝いできることがあれば出来る限り協力していきたいと思います。 

      陸上部の香坂君、岸さんが関東大会に出場。ＰＴＡから部活支援金をお渡しいたします。 

 

   ②平成２８年度運営委員会の予定について 
Ｈ２８年７月９日、９月３日、１０月８日、１２月１０日 Ｈ２９年１月２８日、２月２５日 いずれも１０時～南棟３階大会議室 

 

   ③平成２８年度主なＰＴＡ活動予定について 
７月： 前期課程クラス Tシャツ集金（前期学年委員） 

９月３日： 学校と語ろう会（本部） 

９月１７、１８日： 鷹校祭ミタカックス（中 4担当）、  ２３日（雨天時２７日）： 体育祭お茶の差し入れ（本部・保護者有志） 

１０月： 合唱祭ＤＶＤ作成、広報誌発送用封筒の準備（中６担当） 

１１月２２日： 前期保護者研修会（中２担当）、  ２８日： 後期保護者バス研修会（中５担当）  

１２月１０日： 文化事業（中３担当）                         日程未定 ： 給食試食会（中１担当） 

３月１１日： 卒業式 卒業を祝う会（中 6担当）                  通年 ： 制服リサイクル（本部） 

 

３．広報委員会より 
今年度より広報委員会とＨＰ委員会をまとめて、広報委員会となりました。広報委員３２名とＨＰ管理人１名、計３３名で活動します。委員が取

材した行事を随時ＨＰにアップし、広報誌は年度末にダイジェスト版として１冊発行する予定。教職員紹介などが掲載される広報誌は、前年

度本部で作成し１学期中に発行。今年度の広報委員は６月１０日の合唱祭からスタートし、来年度の教職員紹介号までの発行。昨年度に引

き続き、部活動の保護者からの投稿記事も募集する予定。広報委員の新体制や記事の投稿など詳しくは１学期中に発行される教職員紹介

号の最後のページに掲載。昨年度まで使われていたＨＰがリニューアルされました。古いサイトは、ある程度のタイミングで閉鎖予定です。

今年度も広く部活動の記事を募集したいと思いますので、よろしくお願いします。 

 

４．ＰＴＡサークル活動報告 

コーラス「こーる・あんだんて」  ♪皆さま、こんにちは！ １０年前、三鷹高校時代のＰＴＡ会長を中心に発足、現在は高校、中等ＯＢ、現役保

護者が集まって歌っています。鷹校祭のＰＴＡ喫茶室ミタカックスでのミニコンサートを始め、歌を通して学校や三鷹の地元の方々との交

流も図っています。経験は問いません！歌やおしゃべりが好きな方、お待ちしています♪ 

 

三鷹散策の会 第２回散策の会は、１１月１９日、仙田校長先生が恵比寿方面で企画される予定となっています。 

 

第２回運営委員会は７月９日（土）  １０時～ 南棟３階大会議室 です。  

こちらの運営委員会便りは、ＰＴＡホームページでもご覧いただけます。 


